EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

MARTES 9 DE JULIO DE 2019 · AÑO CIII TOMO IV, NO. 37,197 · CIUDAD DE MÉXICO 60 PÁGINAS \$15.00

SE PORTÓ VALIENTE

Guillermo Ochoa pensó que no jugaría el partido ante Estados Unidos por una lesión en la pierna derecha, pero Martino le dijo "esto es para valientes" y se convirtió en el héroe del partido. ADRENALINA | 8 Y 9



SUMA OTRO ORO PARA MÉXICO

El clavadista Diego Balleza conquistó su segundo oro en la Universiada Mundial de Nápoles, Italia. Se impuso en la plataforma de 10 metros con 453.70 puntos. **ADRENALINA | 15**





ALERTA COFEPRIS

Foto: Cuartoscuro

BACTERIA FECAL, EN PLAYAS DE ACAPULCO

Caletilla, Hornos, Suave, Carabalí y Manzanillo, en Acapulco, Guerrero, rebasaron el límite de enterococos permitido por la Cofepris, por lo cual son consideradas como playas no aptas para uso recreativo.

PRIMERA | PÁGINA 18

PETROLERAS DARÁN A MÉXICO 8 MIL MDD

Los recursos provendrán de las regalías de trabajos de perforación y extracción aprobados por la CNH a los contratos asignados en la Ronda 1.2.

DINERO | PÁGINA 2

EXIGE PAGO DE DERECHOS COMPENSATORIOS

EU impone castigo a México y cobra gravamen al acero

Exportadores reciben subsidios con tasas de entre 0.01 a 74.01 por ciento, señala

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

Tras señalar que exportadores de México incurren en prácticas de dumping, el Departamento de Comercio de Estados Unidos determinó que el acero estructural

exportado a la Unión Americana por México está sujeto al pago de derechos compensatorios.

La dependencia estadunidense ordenó a las Aduanas y Protección Fronteriza cobrar depósitos en efectivo a los ingresos de acero.

La resolución se da como resultado preliminar de investigaciones de derechos compensatorios a

importaciones de acero, en el que resultó que los mexicanos reciben subsidios de entre 0.01 a 74.01 por ciento.

La Secretaría de Economía de México aseguró que el cobro corresponde a "derechos antisubvenciones", y no tiene relación con los aranceles impuestos al acero y al aluminio bajo la Sección 232.

DINERO | PÁGINA 2

SOBREVIVE EL NIÑO

DEGÜELLAN A GUATEMALTECO Y A SU HIJO

Los hermanos Luis Arturo y Rudy González Huite salieron de Guatemala a EU, con sus hijos Byron, de 17, y Cristian, de 11. En el camino, su coyote los abandonó y los "agarró" otro. Su familia en EU recibió llamadas y pagó un "rescate"; la última noticia que recibieron fue para avisarles de la muerte de Rudy. Cristian sobrevivió y declaró que su tío y primo escaparon.

PRIMERA | PÁGINA 8



1'000,000 DE MIGRANTES DEPORTARÁ

el Servicio de Inmigración de EU. Ebrard declara listo a México. PRIMERA | PÁGINA 8

EL SENADO LES PAGA LA **MAESTRÍA Y iLOS CORRE!**

Para financiar la maestría en administración pública a sus empleados, el Senado pagó 3.1 millones de pesos en 2017, pero la austeridad obligó a correr a 14. Otros vigilan puertas de acceso. PRIMERA | PÁGINA 2

EMPLEADOS recibieron el beneficio de 60% del curso pagado.

costaba el curso por cada persona.

EN AMÉRICA, LA MAYOR TASA DE **HOMICIDIOS**

Un reporte de la ONU ubica al continente como el más violento del mundo, con 17.2 asesinatos por cada 100 mil habitantes; la tasa global es de 6.1. **PRIMERA | PÁGINA 24**

Durazo: Sin disciplina no hay seguridad

PRESIDENTE LLAMA A CERRAR FILAS

Andrés Manuel López Obrador recrimina que los policías, en lugar de disciplinarse, se rebelan

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

Todas las corporaciones policiales deben tener disciplina, enfatizó ayer el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo.

Durante la Reunión Ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad, el secretario reiteró que los buenos elementos de la Policía Federal (PF) tienen un lugar dentro de la Guardia Nacional (GN).

"Sin disciplina ni mando no se puede hablar de una institución de seguridad", dijo.

Estas aseveraciones se dan a cinco días de protestas de policías federales.

En la reunión, el presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó la rebelión de los policías y aseguró que el conflicto ayuda a entender las ra-

zones para crear la Guardia. En tanto, la mesa de diálogo instalada en el Centro de Mando de la PF, atendida por el subsecretario de la SSPC, Ricardo Mejía, fue desconocida por los inconformes. Mientras la SSPC dice que ya hay acuerdos, al parecer con otro grupo de agentes de la PF.

PRIMERA | PÁGINAS 10 Y 11



Foto: Héctor López Ramírez

Andrés Manuel López Obrador dijo que quienes no tienen vocación de servicio serán retirados de la administración pública

ASEGURAN QUE SEGUIRÁ LIMPIA DE FUNCIONARIOS

Para erradicar la corrupción en el servicio público y evitar que se vea al gobierno como una empresa seguirá la limpia de funcionarios que no tienen vocación de servicio en la administración pública, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Ya se comenzó y lo vamos a seguir haciendo, porque durante muchos años ocuparon cargos quienes no tenían vocación de servicio, lo que les importaba

era obtener su sueldo, sus prestaciones.

"Estamos buscando que quienes ocupen los cargos sean primero, honestos, no queremos corruptos en el gobierno, cero corrupción".

El jefe del Ejecutivo subrayó su apuro de sentar las bases de la nueva república, para que, si regresara el conservadurismo, le cueste trabaio dar marcha atrás.

> — Enrique Sánchez PRIMERA | PÁGINA 6

EXHORTAN A NO ESTIGMATIZAR

El ombudsman mexicano, Luis Raúl González Pérez, dijo que es necesario depurar los cuerpos policiacos bajo esquemas que no afecten a los buenos elementos.

PRIMERA | PÁGINA 11

CASO NORBERTO

No vemos una investigación formal: Norelia Hernández

POR GERARDO JIMÉNEZ

Al cumplirse 1 mes y 4 días del plagio y asesinato de Norberto Ronquillo, su madre, Norelia Hernández, aseguró no ver una investigación formal para dar con los responsables del crimen.

"La carpeta de investigación la hemos visto hasta la primera parte (...) En realidad no hay una investigación; hay entrevistas, hay información general, pero no hay una investigación formal", dijo en entrevista con Excélsior.

PRIMERA | PÁGINA 20



Foto: Cortesía de Francisco López/ El Diario de Chihuahua Norelia dice que, tras el asesinato de su hijo, viven con temor.

DUARTE OFRECE A LA FGR DATOS **PRIVILEGIADOS**

En una carta, cuya copia envió a **Imagen Noticias** con Ciro Gómez Leyva, el exgobernador de Veracruz señala a la Fiscalía General de la República que la información que tiene ayudaría en diversas investigaciones.

PRIMERA | PÁGINA 11

EXCELSIOR

Pascal Beltrán del Río	
Federico Reyes Heroles	
Yuriria Sierra	1

